

Anlage zum Protokoll

BBS Aurich – Sanierung der Außen-Sportanlagen

Im Februar 2018 wurde seitens Herrn Mammen, Schulleiter der BBS I Aurich, der Wunsch ausgesprochen, die im derzeitigen Zustand kaum nutzbare Fläche der Außen-Sportanlagen seiner Schule zu sanieren.

Parallel ergab sich aus dem Bundesprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen...“ die Möglichkeit bis zu 45% der Investitionssumme an Fördermitteln zu erhalten.

Auf der Grundlage Gesamtkonzept-Planungsidee der Schule wurde eine Kostenschätzung für deren Umsetzung eingeholt. Diese ergab einen notwendigen Investitionsbedarf von rd. 600.000,00 €. Entsprechende Fördermittel wurden bereits beantragt.

Im Haushaltsplan 2019 wurden Mittel und Fördermittel entsprechend der Kostenschätzung veranschlagt. Die Umsetzung dieser Maßnahme in o.g. Umfang kann daher nur erfolgen, wenn entsprechende Fördermittel bewilligt werden, da ansonsten die Finanzierung nicht gesichert ist. Im Falle der Ablehnung, ist darüber zu beraten, ob, und wenn ja in welchem Umfang, die Sanierung dann erfolgen soll bzw. kann.